



**Nombre de la alumna: yessica
candelaria gordillo Martínez**

**Nombre del profesor: juan Carlos
Damián**

Licenciatura: ciencias de la educación

Materia: planeación educativa

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: ensayo de la
planeación educativa**

Ocosingo, Chiapas a 12 de febrero de 2021.

Planeación educativa

introducción

En este tema explicaremos con detalle que es una planeación y sus conceptos en el proceso educativo ya que es de gran importancia conocerlos. Y son útiles para el proceso de enseñanza aprendizaje y así mismo nos ayuda a sobre llevar una planeación exitosa y convivencia con los alumnos y llevar una evaluación significativa y eficaz

La planeación educativa es una herramienta útil y necesaria e indispensable que apoya al maestro en su tarea y labor educativo lo cual permite anticipar y organizar y ejecutar una serie de acciones para alcanzar el objetivo planeado. Y también hablaremos como podemos adecuar aulas con los niños NEE y enfocarnos en la enseñanza.

Desarrollo

La planeación educativa es el proceso en el cual se determinan los fines y objetivos y metas de una actividad educativa.

Encontramos el desarrollo de cinco fases el diagnostico, el análisis de la naturaleza del problema, el diseño y evaluación de las opciones de acción, la implementación y la evaluación, la clarificación previa de supuestos básicos epistemológicos.

El proceso de desarrollo en la adolescencia es muy importante para la educación porque nos enseña en los cambios psicológicos y sociales que tienen los alumnos es por eso que debemos de tener paciencia y estar al pendiente de ellos porque a esa edad hay muchos riesgos para ellos como las drogas alcohol y embarazos a temprana edad en el cual ellas dejaran de estudiar.

La planeación didáctica se refiere a las estrategias o técnicas que el maestro tiene que buscar para que las clases sean más comprensivas y fáciles de aprender y que sean los contenidos de acuerdo a lo que el alumno de aprender referente al grado que lleve y tener un objetivo del tema a tratar para que los alumnos aprendan.

Adecuación curricular. Es modificar los contenidos las actividades y evaluación. Las adecuaciones van desde ajustes o modificaciones sencillas de la programación del aula ya sea poner rampas en las escuelas o conseguir sillas para niños zurdos o materiales de acuerdo a cada necesidad de cada niño para que ellos aprendan como los demás y tengan una educación de calidad

Y los maestros deberían de tomar cursos para poder ayudar a los niños con NEE.

El enfoque de enseñanza se refiere que debemos de enfocarnos a la motivación del alumno. Tipología de transmisión de información /enseñanza centrada en el profesor aquí el profesor solo se centra en su aspecto y se pone a escribir sin saber las necesidades del alumno si le entendió el tema.

Enseñanza centrada al alumno aquí los profesores brindan apoyo al alumno en su proceso de construcción del conocimiento lo orientan y motiva al alumno para lograr su aprendizaje.

Conclusión

La planeación educativa es muy importante para el proceso educativo ya que es como una guía que nos permite saber lo que se quiere hacer, ser y obtener sin embargo dicha planeación puede sufrir diferentes adecuaciones por situaciones que no están al alcance del profesor.